

Cahier N° 9

Orgues

..D'un cahier de musiques

Nouvelles



Comme Haydn et Mozart, Carl Philipp Emmanuel Bach a écrit des pièces pour horloge à flûte, très en vogue à la fin du XVIII^e siècle. Ci-dessus Stücke für Spieluhren und Drehorgeln. Merci à Jean Ferrard pour le fac-simile de ce manuscrit de la Bibliothèque du Conservatoire royal de musique de Bruxelles (V5886).

Sommaire

Johann Sebastian Bach <i>Nun komm der Heiden Heiland</i> BWV 599	II	Johann Georg Bernhard Beutler <i>Freu' dich sehr, o meine Seele</i>	VIII
Franz Joseph Haydn <i>Pièce pour horloge à flûte</i>	IV	Louis Couperin <i>Duo</i>	X
Wolfgang Amadeus Mozart <i>Andante pour un petit orgue à cylindre</i> KV 616	VI	Marco Antonio da Bologna Cavazzoni <i>Madame vous aves mon cuer</i>	XIII
		Commentaires	XVI

Toutes ces pièces sont disponibles en version audio sur le CD joint à la revue, à partir d'enregistrements récents et exclusif pour Orgues Nouvelles (à l'exception du Duo de Couperin).